



Wir haben die schmerzliche Pflicht, den Hinschied von

Prof. Dr. Franz Blankart

Universitätsrat der Universität Basel 1999 bis 2005

mitzuteilen, der am 17. Januar 2021 in seinem 85. Lebensjahr verstorben ist.

Franz Blankart, ein Alumnus der Universität Basel, wurde 1999 in den Universitätsrat gewählt. Mit der Wahl verbunden war die Erwartung, dass er als erfahrener Spitzendiplomat eine internationale Perspektive in das höchste Gremium der Universität einbringt.

Diese Erwartung hat Franz Blankart vollumfänglich erfüllt. Als überzeugter Vertreter des humboldtschen Bildungsideals hat er sich für eine breit aufgestellte Universität Basel eingesetzt. Die akademische Freiheit in Lehre und Forschung war eines seiner zentralen Anliegen. Gleichzeitig setzte er sich dafür ein, dass bei der Auswahl der Lehrenden und Forschenden höchste Qualitätskriterien angewendet werden.

So konnte die Universität Basel nicht nur von seiner umfassenden beruflichen Erfahrung profitieren, Franz Blankarts profunde klassische Bildung sowie sein brillant absolviertes Studium der Philosophie machten ihn zu einem inspirierenden Mitglied des Universitätsrats, das entscheidende Impulse setzen konnte.

Die Universität dankt Franz Blankart für seinen jahrelangen Einsatz und bewahrt ihm ein ehrendes Andenken.

Andrea Schenker-Wicki
Rektorin

Beat Oberlin
Präsident des Universitätsrats